



## Sarreguemines

### La première résidence connectée ■



Le site français d'échange et d'entraide entre voisins ma-residence.fr vient d'inaugurer la première résidence connectée de la Région du Grand Est à Sarreguemines. Le projet est mené en collaboration avec le fabricant de boîtes aux lettres Reng et la société immobilière SCI Sainte-Genève. Il concerne la résidence Odyssee qui compte actuellement une vingtaine de logements et devra en avoir une quarantaine à terme. L'objectif visé par les trois partenaires est de faciliter l'intégration des locataires grâce à la connectivité de la résidence. Les boîtes aux lettres permettront à ces derniers de connaître l'acheminement de leurs envois. Les volets, l'interphone, le chauffage et l'éclairage seront eux réglables à distance, et un Hall Numérique sera implanté sur place pour connaître les informations relatives à la vie du quartier, notamment les services proposés par les voisins.

Houda EL HAYDIA